

bien inférieur aux moyennes de la Saskatchewan et de l'Alberta, mais bien supérieur aux moyennes de Terre-Neuve et de la Nouvelle-Écosse. Dans ces sept provinces, 87.1 p. 100 de tous les jours de traitements passés à l'hôpital en 1959 étaient des jours assurés.

4.—Total des jours d'hospitalisation, nombre des jours d'hospitalisation assurés dans les hôpitaux conventionnés, et taux pour 1,000 habitants et 1,000 assurés, suivant les provinces, en 1959.

Province	Hôpitaux répondants	Total des jours d'hospitalisation pendant l'année		Jours d'hospitalisation assurés pendant l'année		Jours d'hospitalisation assurés en pourcentage du total
		Nombre	Taux ¹	Nombre	Taux ²	
Terre-Neuve.....	40	565,034	1,258.4	528,852	1,180.5	93.4
Nouvelle-Écosse.....	48	1,125,804	1,572.4	999,955	1,436.7	88.8
Ontario.....	298 ³	11,218,173	1,884.8	9,686,803	1,749.8	86.3
Manitoba.....	86	1,691,418	1,897.6	1,451,929	1,661.7	85.8
Saskatchewan.....	158 ⁴	2,070,014	2,294.9	1,952,785	2,224.0	94.3
Alberta.....	117 ⁵	2,780,049	2,256.5	2,360,000	1,915.6	84.9
Colombie-Britannique.....	104 ⁶	2,838,839	1,913.3	2,434,785	1,564.8	85.8
Total, sept provinces.....	851	22,289,331	1,956.6	19,415,109	1,730.4	87.1

¹ Pour 1,000 habitants; fondé sur la population estimative au 1^{er} juin 1959. ² Pour 1,000 assurés; fondé sur la moyenne annuelle assurée en vertu des régimes provinciaux, 1959. ³ Sans six hôpitaux pour lesquels on n'a pas fourni de données. ⁴ Sans deux hôpitaux pour lesquels on n'a pas fourni de données et six hôpitaux pour lesquels les données n'ont pas été convenablement groupées. ⁵ Sans un hôpital pour lequel les données n'ont pas été convenablement groupées. ⁶ Sans un hôpital pour lequel on n'a pas fourni de données et trois hôpitaux pour lesquels les données n'ont pas été convenablement groupées.

Les soins que fournissent les hôpitaux sont indiqués par la durée moyenne du séjour de chaque malade à l'hôpital, comme le montre le tableau 5. Ce tableau groupe ensemble les hôpitaux du même genre et de la même importance, puisqu'il est raisonnable de supposer que les hôpitaux plus vastes, dotés d'un personnel spécialisé, traitent les maladies plus graves qui se prêtent à un séjour plutôt prolongé à l'hôpital. Sauf quelques exceptions, la durée du séjour à l'hôpital augmente en proportion du nombre de lits de l'hôpital. En ce qui regarde tous les hôpitaux généraux soumis à l'examen du budget, sauf à Terre-Neuve, la durée moyenne du séjour à l'hôpital varie entre 9.1 jours et 9.9 jours. La durée moyenne de l'hospitalisation à Terre-Neuve (11.7 jours) résulte de la moyenne élevée d'un hôpital général (26.9 jours). Quant à Terre-Neuve, l'accord ne renferme pas de liste d'hôpitaux pour maladies chroniques. La moyenne du séjour dans les hôpitaux pour maladies chroniques s'échelonne entre 26.9 jours en Nouvelle-Écosse et 336.9 jours en Alberta. Dans la province d'Ontario, qui compte le plus grand nombre d'hôpitaux pour maladies chroniques soumis à l'examen du budget, la moyenne a été de 246.3 jours. Ce nombre de jours d'hospitalisation est caractéristique des hôpitaux pour maladies chroniques.

Évidemment, la durée moyenne de l'hospitalisation ne donne aucun indice des variations ou des extrêmes de la durée du séjour. Pour cette raison, le nombre de malades qui ont reçu leur congé des hôpitaux généraux dans chacune des provinces qui participent au plan d'hospitalisation a été réparti, au tableau 6, d'après le nombre réel de jours d'hospitalisation. Dans les sept provinces qui participent au plan, 9.4 p. 100 des malades ont été hospitalisés pendant une journée seulement, près de 29 p. 100 pendant trois jours ou moins, 34 p. 100 pendant une période de 4 à 7 jours et les autres 37 p. 100 pendant une période de huit jours ou plus, dont 5 p. 100 pendant un mois ou plus.